
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ※税務署前からバスが出ます。料金５００円 

 ２０１１年３月６日              NO,２４９ 

 

 平出神社は、諏 

訪宮の遷宮にとも 

ない武尊宮を移転 

し、合祀しました。 

 その時、万治２ 

年（１６５９）の 

五重の庚申塔と正 

徳元年（１７１１）の歓喜大天の石宮もいっしょに現在の平出

神社に移転し、現在も祀られています。 

 平出神社を下り、片品川の岸辺に出ると対岸に笹で覆われた

小さな島を見つけることができます。 

 この島は、通称弁天島とよばれ、笹のなかに弁天宮の石宮が

祀られています。 

 この弁天宮は、貞享２年（１６８５）に建立されましたが、

天明６年（１７８６）に大水で流されてしまい、寛政１２年（１ 

８００）に地元の 

人たちによって再 

建されました。 

 弁財天は、水に 

縁が深く、池河の 

そばに祀られるこ 

とがあります。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
２３
日
の
衆
議
院
予
算
委
員
会
で
菅
首
相
は
、
日
本
共
産
党
佐
々
木
憲
昭
議
員
の
質
問

に
、
自
公
政
権
が
２
年
前
に
強
行
し
た
消
費
税
増
税
計
画
（
所
得
税
法
付
則
１
０
４
条
）
に
「
合
わ
せ
る

こ
と
も
可
能
に
な
っ
た
」
と
答
え
、
社
会
保
障
と
税
の
「
一
体
改
革
」
の
名
で
、
自
公
政
権
時
代
に
計
画

さ
れ
た
消
費
税
増
税
計
画
を
実
行
し
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。 

 

日
本
経
団
連
は
、「
社
会
保
障
の
持
続
可
能
性
を
確
保
」
の
口
実
で
、
消
費
税
を
速
や
か
に
１０
％
、
２

０
２
０
年
代
半
ば
ま
で
に
１０
％
台
後
半
に
増
税
す
る
よ
う
求
め
、
さ
ら
に
「
財
政
健
全
化
」
の
た
め
に

消
費
税
率
に
し
て
２０
％
を
上
回
る
財
源
が
必
要
だ
と
し
て
い
ま
す
。 

 

財
界
は
、
身
勝
手
な
要
求
を
ふ
り
か
ざ
し
、
そ
の
要
求
に
従
い
大
企
業
に
減
税
し
、
社
会
保
障
を
抑
制 

し
、
消
費
税
を
増
税
す
る
や
り
方
は
、
社
会
保
障
と
税
の
「
一
体
改
悪
」
で
し
か
な
く
、 

社
会
保
障
の
「
傷
口
」
の
修
復
こ
そ
急
が
な
く
て
は
な
ら
な
い
課
題
で
あ
り
、
そ
の
財
源 

と
し
て
、
軍
事
費
の
削
減
、
大
企
業
へ
の
行
き
過
ぎ
た
減
税
を
是
正
す
べ
き
で
す
。 

 ３月定例市議会が１日開会し、会期は２２日までの２２日間と決まり、

新年度予算など議案が提案され、市長が施政方針を報告しました。 
 一般質問は、７日から９日までの３日間おこなわれ、大東議員（７日の

４番目 午後３時３０分ごろからの予定）など１２人がおこない、予算審

査特別委員会は、１４日から１７日までの日程でおこなわれます。 
 予算審査特別委員長に金子一弥議員、副委員長に坂庭直治議員が選出さ

れました。 
 予算審査特別委員会は、本会議場でおこなわれ傍聴することができ、総

務部（１４日）、民生部（１５日）、経済部・建設部・街なか対策部（１６

日）・教育部（１７日）の順でおこなわれ、１７日の最終日には、討論・採

決がおこなわれます。 

 沼田中の南・北校舎の建て替えのための、実施設計の

予算が計上されました。 

 沼田中の南・北校舎は耐震診断の結果、補強工事が必

要と判断されましたが、補強工事では学校生活に支障が

出るおそれがあることから、２０１２年度（平成２４年

度）木造（平屋）で建て替えることになりました。 

 上之町の土地区画整理事業で移築するために取り壊された生方記念文庫

について、新年度では建設のための基本設計の予算が計上されました。 

 生方記念文庫と旧沼田貯蓄銀行は、現在空き地となっている上之町の交

差点南側に建設・移築される予定で、広さは約７３６㎡で検討され、生方

記念文庫の建設を先行しておこなう予定です。 

 県指定重要文化財の旧沼田貯蓄銀行も同じ敷地に移築し、生方記念文庫

と一体に管理、活用を図る計画です。 

 野球場とテニスコートをつくる運動公園用地として

購入された（仮称）利南運動広場ですが、新年度でも草

刈りの予算などが計上されているだけです。 

 多額な税金を投入して購入した土地が活用されてい

ないことは、税金の無駄遣いにもなり、市長は、早急に

その活用方法を市民に示す責任があります。 


